

## 平成25年度 地区懇談会アンケート結果(44名回収)

### ご記入の方は？

教職員	7名
保護者	37名

### 参加回数

初めて	26名
2回目	10名
3回以上	8名

### 雰囲気

良い	41名
悪い	0名
どちらでもない	3名
未回答	0名

### テーマについて

良い	44名
悪い	0名
どちらでもない	0名

### 発言しやすい？

はい	33名
いいえ	0名
どちらでもない	11名

### 印象に残ったこと、参考になったことなど

- とても参考になりました。先生方のお話、学校で問題になったことを聞いて良かったです。
- 会に参加している保護者の方々は、少なくとも現状を把握し、子供たちのことを真剣に考えていると思われる。今回の結果や疑問に思うことを、公開してほしい。
- 他の家庭でのルールが聞いて参考になりました。
- 親同士のネットワークとして、昔のように名簿があれば良いと思いました。
- ネット使用で犯罪につながることを子供に認識させたいです。
- 子供とよく話し合いトラブルに巻き込まれないようにしたいです。
- 詳しいLineのトラブルの事例をききたかったです。
- とても勉強になりました。子供としっかり使用について話し合いたいと思いました。
- ルールを守れなかった時の対応が重要。
- 先生方もネットの急な広がりです戸惑っているという話です。子供たちの進化に親もいろいろ勉強しなければと思いました。
- 子供を守るために、地域と先生と保護者がコミュニケーションをとっていくことが大切だと感じました。
- おもしろ半分でしたことが犯罪になってしまうという恐ろしさを、教えていかなければならないと思いました。
- Lineの怖さを知りました。
- チェーンメール、迷惑メールへの返信は絶対してはいけないということを認識して、子供に伝えようと思います。
- 我が家では今のところLineを見せてくれるので、その都度気になった事を伝えていましたが、明確な約束事が足りないと感じました。すぐに、決めていきたいと思いました。
- 各家庭での様々な対応やルール。
- iPadタッチを生徒が持っていること。
- 携帯を利用することの便利と危うさ。

関心のある事柄、気になる事柄(複数回答)

食育 6名

○昔から使われている先割れスプーンの不便さを挙げたい。  
おかずによっては使いづらく姿勢が悪くなる原因にもなっていると思います。

健康 2名

思春期の子育て 24名

子供の登下校 6名

子供の非行 11名

親同士のコミュニケーション 9名

○個人情報で連絡網も電話番号も公開されていない現実で、どのようにして親同士のコミュニケーションを図れば良いのか？

年度初め、学期ごとにでも保護者会を持ってはどうか？